

Danramil 0824/12 Kaliwates Bersama Muspika Blusukan Ke Pesantren, Berikan Wawasan Kebangsaan

Siswandi - KALIWATES.WARTAMILITER.COM

Sep 27, 2024 - 12:06



JEMBER – Bertempat di Pesantren Ash-Shiddiqi Puteri pada Kamis 26/09/2024 dilaksanakan Blusukan Danramil 0824/12 Kaliwates ke Pondok Pesantren Ash Shiddiqi Puteri Jember Kelurahan Kidul Kecamatan Kaliwates Kabupaten Jember, dalam mendampingi Muspika dan Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak dan Keluarga Berencana (DP3AKB) melakukan sosialisasi

Pusat Informasi dan Konseling Remaja (PIK-R) dan Penyiapan Kehidupan Berkeluarga Bagi Remaja (PKBR) serta Cegah Perkawinan Anak (Cepak).



Pada kesempatan tersebut Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno, yang didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Ranting 13 Koramil 0824/12 Kaliwates Ny. Suwarno, memberikan wawasan kebangsaan berkaitan dengan kegiatan tersebut, mengajak remaja putri untuk memperhatikan usia perkawinan, mengantisipasi perkawinan dini pada anak, yang sangat fatal akibatnya terutama pada keturunannya nanti.

Hal ini sangat berpengaruh secara strategis pada regenerasi dan masa depan Bangsa Indonesia, sehingga perlunya diadakan sosialisasi secara terpadu seperti ini. Jelas Danramil 0824/12 Kaliwates dihadapan 150 santriwati yang mengikuti kegiatan tersebut.



Bergiliran masing-masing Muspika memberikan materinya diantaranya Kapolsek Kumpul Nurhadi, memberikan materi bahaya narkoba, Kepala KUA dengan materi mencegah perkawinan dini dan Kepala Puskesmas dengan materi kesehatan reproduksi wanita.

Menyikapi kegiatan tersebut Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam konfirmasi menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari interaksi kita dengan santri, dalam membantu pemerintah guna mencegah stunting pada anak.



Sekaligus merupakan peran kita TNI dalam mempersiapkan generasi bangsa yang sehat dan berkualitas, sebagai kader-kader penerus Bangsa. Tegass Dandim 0824/Jember yang baru dilantik tersebut. (Siswandi)